

## 11. SCHNAPSBRENNER-OLYMPIADE

# Ringeln um die Goldene Eisenwurzen

Zum elften Mal werden heuer bei der Schnapsbrenner-Olympiade der Eisenstraße in Sonntagberg regionale Edelbrände und Liköre prämiert. Verkostung am 29. Juni im Gasthaus Lagler.

**SONNTAGBERG** Die Schnapsbrenner-Olympiade der Österreichischen Eisenstraße findet alle zwei Jahre statt. Edelbrand- und Likörproduzenten aus Niederösterreich, Oberösterreich und der Steiermark ringeln heuer bereits zum elften Mal um die hohen Auszeichnungen. Zum Bewerb zugelassen werden alle Edelbrände und Liköre, deren Ausgangsfrucht in der Region Österreichische Eisenstraße

heimisch und deren Erzeugerbetrieb in einer der 70 Gemeinden der Österreichischen Eisenstraße ansässig sind.

Die Eisenstraße Niederösterreich organisiert die Schnapsbrenner-Olympiade gemeinsam mit der Marktgemeinde Sonntagberg und der ARGE Panoramahöhenweg. Besonders ist der Bewerb nicht nur wegen der bundesländerüber-



▲ Eduard und Kathrin Lagler, Vizebürgermeisterin Heidi Polsterer, Eisenstraße-Niederösterreich-Obmann Werner Krammer und Bürgermeister Thomas Raidl (von links) laden zur 11. Schnapsbrenner-Olympiade ein. Foto: [www.eisenstrasse.info](http://www.eisenstrasse.info)

greifenden Ausschreibung, sondern auch wegen der Wanderpokale: Auf den besten Edelbrenner wartet die „Goldene Eisenwurzen“, auf den besten Likörproduzenten die „Kleine Goldene Eisenwurzen“.

## Titelverteidiger bei den Likören kommt aus Ybbsitz

Eine Anmeldung ist bis 14. Juni in der jeweiligen Gemeinde möglich. Die Verkostung findet am 29. Juni im Gasthof Lagler

statt, geleitet wird sie heuer vom Randegger Schmiedmostbauern und Bioproduzenten Adi Adelsberger.

Welche Produkte mit Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet werden, lüften die Veranstalter im Rahmen des Sonntagberger Marktfeats am Sonntag, 1. September.

Titelverteidiger sind bei den Edelbränden Alois Eggendorfer aus Bad Hall und bei den Likören Renate und Johannes Obermüller aus Ybbsitz.

## LEHRGANG ABGESCHLOSSEN

# Briefe an junge Landwirte

Sechs Absolventinnen und Absolventen aus dem Ybbstal haben Lehrgang zur Vorbereitung auf landwirtschaftlichen Facharbeiter abgeschlossen.

**YBBSTAL** Insgesamt 77 Absolventinnen und Absolventen aus ganz Niederösterreich, darunter auch sechs aus dem Ybbstal, haben erfolgreich die Vorbereitungslehrgänge der Landwirtschaftskammer NÖ zum landwirtschaftlichen Facharbeiter abgeschlossen. Die Verleihung der Facharbeiterbriefe fand bei den Wilhelmsburger Hofliefere-

ranten statt. Die Absolventinnen und Absolventen wurden in den Bereichen Tierhaltung, Pflanzenbau, Landtechnik und agrarische Basiskompetenzen umfassend ausgebildet. Der Vorbereitungslehrgang soll sie optimal auf die FacharbeiterInnenprüfung sowie ihre zukünftigen Aufgaben als Landwirtinnen und Landwirte vorbereiten.



▲ Vier Teilnehmer aus dem Ybbstal mit ihren Facharbeiterbriefen, von links: Geschäftsführer Anton Hölzl, Kursorganisatorin Julia Schölnhammer, Mario Ritzinger, Andrea Luger, Markus Ritzinger, Matthias Stockinger und Vizepräsidentin Andrea Wagner. Foto: LKNÖ